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G «Es un disco colorista
y positivo que intenta
huir del catastrofismo»

Rock and roll en estado puro. El
grupo ‘Benito Kamelas’ presenta
hoy en la sala Baoba su nuevo tra-
bajo de estudio, ‘Buena energía’,
porque precisamente es lo que cre-
en que falta con la crisis económi-
ca acechando. Y para crearla, han
contado con el productor de gru-
pos tan dispares como Aerosmith,
U2, Lenny Kravitz o Lady Gaga.
‘Buena Energía’ contiene cancio-
nes con títulos tan sugerentes
como ‘Contra viento y marea’ o
‘Despierta’, todo un llamamiento
hacia la sociedad «para reactivar
los sentidos». Además, ‘Benito Ka-
melas’ se vuelve a atrever a ver-
sionar a uno de los grandes can-
tantes españoles, Joan Manuel Se-
rrat, y su conocidísima ‘Penélope’
en una canción orquestada. Un
concierto para no perdérselo.
–¿Qué novedades presenta ‘Be-
nito Kamelas’ con este nuevo dis-
co?
–Sigue la línea de la trayectoria
que ya lleva ‘Benito Kamelas’, que
lleva ya 14 años en el mundo de la
música partiéndose el alma por to-
dos los rincones de España. Es
nuestro sexto disco de estudio, y
es un trabajo colorista, positivo,
que intenta huir del catastrofis-
mo y el derrotismo con unos ‘riffs’
de guitarra muy alegres y con muy
buen rollo. Ése es el espíritu del
disco.
–¿Para ir a contracorriente del
pesimismo que se vive con la cri-
sis económica?
–Exacto. Como están las cosas tan
mal, pensamos hacer una disco
que por lo menos cuando la gen-
te lo oiga, aunque sea durante 40
minutos, se puedan olvidar de todo
y puedan volar a ese mundo ima-
ginario que creamos con las can-
ciones.
–También se han atrevido a ver-
sionar a Joan Manuel Serrat.
–Sí, es que Joan Manuel es uno de
mis artistas favoritos y es un pe-
queño homenaje que le hemos he-
cho, igual que en el disco anterior
con Joaquín Sabina. La verdad es
que la versión de ‘Penélope’, que
es la canción que hemos hecho,
ha sido un poquito difícil, porque
es una versión que lleva otro tem-
po, con una orquesta detrás, y
adaptarla más que al rock and roll

al estilo ‘Benito Kamelas’ no ha re-
sultado fácil. Pero al final de la jor-
nada, ha resultado muy bien.
–Realmente, lo que le gusta a ‘Be-
nito Kamelas’ son los conciertos
en directo, ¿no?
–Sí, es donde más a gusto nos en-
contramos. Hay que tener en
cuenta que una banda de rock and
roll puede meterse en el estudio
y grabar 25.000 cosas, pero a la
hora de la verdad donde hay que
demostrarlo es en los directos. A
nosotros nos gusta la cer-
canía del directo, la
complicidad con la
gente, además de
que intentamos
involucrar al pú-
blico en los con-
ciertos para que se
sientan una parte
importante de todo
el proceso.
– ¿ P o r

dónde les ha llevado la gira de
presentación del disco?
–Precisamente, acabamos el año
de este ‘Buena energía’ en Albace-
te. Empezamos hace dos semanas
en Madroñeras, en Cáceres, luego
fuimos a Valladolid, Guadalajara
y Barcelona y terminamos hoy
aquí.
–¿Y cómo ha sido la acogida de
las nuevas canciones?
–Muy bien. Se nota que todavía
hay gente que no se sabe todas las
canciones, evidentemente. Pero
tanto la crítica de los medios como

las ventas de los discos están
siendo muy buenas. Estamos
muy agradecidos.

Joaquín Gómez
Cantante de ‘Benito Kamelas’
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HACE 30 AÑOS

Albacete no tendrá sed
Jueves, 26 de noviembre
de 1981. Ayer se hizo el
primer aforo de un pozo
que se ha realizado por el
Instituto Geológico y
Minero para el
abastecimiento de
Albacete. Con una
capacidad de suministro de
alrededor de 200 litros por
segundo, garantiza unos
niveles de agua
suficientes para cubrir las
necesidades, no ya
presentes, sino futuras de
la ciudad. Acudió el
alcalde de la ciudad,
Salvador Jiménez, entre
otros cargos políticos.

HACE 20 AÑOS

Fuerte frenazo al paro
en Castilla-La Mancha.
Martes, 26 de noviembre
de 1991. Castilla-La
Mancha registró un
importante descenso del
desempleo durante el
tercer trimestre del año, al
caer en un 6,55, lo que
representa una cifra
absoluta de 5.280
desempleados menos, y
supone la segunda
disminución del paro más
significativa en este
tiempo, por detrás de
Extremadura, con un
8,47%

HACE 10 AÑOS

Un laboratorio de EE UU
clona «con éxito» el
primer embrión
humano. Lunes, 26 de
noviembre de 2001. Un
laboratorio estadounidense,
Advanced Cell Technology
Inc, anunció ayer que ha
conseguido clonar un
embrión humano. Los
científicos han precisado
que su objetivo no es crear
un ser humano, sino
trabajar con células madre
con una finalidad
terapéutica. Los
responsables de la empresa
aseguraron que se trata de
la primera vez que se ha
usado la tecnología.
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UN DÍA COMO HOY:
1783:  Louis-Sebastien Leonarmand, aeronau-
ta francés, se lanza con un paraguas abierto en
cada mano desde un primer piso, en el primer
experimento realizado de paracaidismo.

1998:  Descubren en China la flor que creció
con los dinosaurios.


